



## Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die  
Bezieher der Presseübersicht  
bei dem Landgericht

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20  
41016 Mönchengladbach  
Telefon (02161) 276 - 0  
Durchwahl: (02161) 276 - 222  
Telefax (02161) 276 - 310  
Joachim Banke  
Vorsitzender Richter am Landgericht  
Datum 28.05.2003

Betr.:

Presseerklärung zur Ernennung von Bernd Bößem zum Vorsitzenden Richter am  
Landgericht in Mönchengladbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich übersende Ihnen eine Presseerklärung zur Ernennung des Vorsitzenden Richters am  
Landgericht Bößem mit der Bitte um freundliche Kenntnisnahme.

### Presseerklärung:

Richter am Landgericht Bernd Bößem ist mit Wirkung ab 01.06.2003 zum Vorsitzenden Richter bei dem Landgericht Mönchengladbach ernannt worden. Der 43 Jahre alte Richter steht sodann der 10. Strafkammer des Landgerichts vor. Der Vizepräsident des Landgerichts Mönchengladbach Ulrich Jopen wird Herrn Bößem am 28.05.2003 die Ernennungsurkunde in einer kleinen Feierstunde im Kreise seiner Kollegen aushändigen.

Herr Bößem, gebürtiger Mönchengladbacher, der seit vielen Jahren mit seiner Familie in Jülich lebt, gehört seit 1989 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Der vielseitige, hochqualifizierte Richter war in Mönchengladbach bei dem Amts- und Landgericht in Zivil- und Strafsachen eingesetzt. In den Jahren 2001 und 2002 war Herr

Bößem vorübergehend an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet. Im Anschluss an diese Tätigkeit befasste sich Herr Bößem nach seiner Rückkehr an das Landgericht Mönchengladbach in der 5. Zivilkammer mit Berufungszivil- und Beschwerdesachen und – seit Januar 2003 – in der 1. großen Strafkammer mit Strafsachen, zu deren stellvertretendem Vorsitzenden er Anfang des Jahres bestellt wurde.

Mit Bernd Bößem ist ein in der Mönchengladbacher Richter- und Anwaltschaft hoch geschätzter und geachteter Richter zum Vorsitzenden ernannt worden, wie auch seine wiederholte Wahl in das Präsidium und den Richterrat des Landgerichts zeigt. Herrn Bößem zeichnet ein besonderes Geschick und Gespür im Umgang mit den Parteien und Angeklagten aus, deren Verfahren er zu verhandeln hat, das ihn im besonderen Maße für die ihm jetzt übertragene Tätigkeit als Vorsitzender der 10. Strafkammer des Landgerichts Mönchengladbach qualifiziert. Denn der gerechte Ausgleich zwischen Opfer und Täter war ihm schon immer ein besonderes Anliegen.

Vorsitzender Richter am Landgericht Bößem ist verheiratet und hat drei 1989, 1991 und 1996 geborene Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke